

Der Beitrag ist älter als 1 Jahr und der Inhalt möglicherweise nicht mehr aktuell!

Jugend-WM in Brasilien: Ruhetag in der Sonne

26. August 2017

Nach 4 Tagen und 5 Runden wird den Spielern im brasilianischen Pocos de Caldas ein Tag Ruhe gegönnt. Die Sonne scheint, der ans Hotel angeschlossene Erlebnispark lädt kostenlos zu viel Spaß ein und für eine deutsche Delegation in Brasilien darf natürlich auch eine Runde Fussball nicht fehlen. Dieser Tag ist wichtig um zusätzliche Energie zu sammeln um die finalen 6 Runden mit frohem Mut und viel Spaß zu bewältigen.

Nach einem eher schwachen Start in der ersten Runde des Turniers nehmen die deutschen Teilnehmer

langsam Fahrt auf. In der U8, bei den Jungs, gilt das für beide unsere Teilnehmer. Magnus hatte mit 0 aus 2 keinen optimalen Start, aber die Sorgenfalten auf der Stirn seines Trainers **Tom George** verschwanden bald. Nach 2 Siegen in Folge konnte er in Runde 5 sogar gegen eine Spieler mit 1600+ Wertungszahl überspielen und steht bei starken 3 aus 5.

Die gleiche Punktausbeute steht bei Johannes zu Buche. Wie Magnus hat auch Johannes bisher keine Gefangenen gemacht und dreimal gewonnen und zweimal den Kürzeren gezogen. Beide sind sehr stark unterwegs und wir hoffen auf weiterhin viel Spaß und große Erfolge!

Saskia Pohle in der U10 weiblich ist mit ihrem Ergebnis noch nicht ganz zufrieden. 2 aus 5 sind für die Deutsche Meisterin noch nicht das non plus ultra, aber wie auch für alle anderen gilt auch für sie, in 6 Runden, der zweiten Halbzeit, kann viel passieren und jeder noch großartige Ergebnisse erzielen. Wir hatten am gestrigen Tag auch ein Geburtstagskind. Coco wurde zum ersten Mal zweistellig, einen herzlichen Glückwunsch auch an dieser Stelle zum 10. Geburtstag! Leider war dieser Geburtstag auch mit ihrer ersten Niederlage verbunden, die sie auf 50% der Punkte fallen lässt. Doch Coco ist sehr konzentriert und wird noch viele Punkte sammeln!

Ebenfalls 50% hat **Jonas Rempe** in der U10 der Jungs. Gestern hatten wir auf einen vollen Punkt gehofft, aber der Gegner spielte abgeklärt und ließ nicht allzu viel zu. In einem Endspiel mit ungleichen Läufern wurde dann die Punkte gleich aufgeteilt. Bennet kommt ebenfalls in Fahrt, und steht bei sehr guten 3 Punkten und ist in der 6. Runde gerade noch obere Hälfte, was ihn einen Brasilianer mit keiner Elo beschert. Das ist hier aber keine Garantie für einen Punkt und so wird Bennet wie auch in allen anderen Partien wieder konzentriert und mit viel Elan zu Werke gehen.

Elina in der U12w war gestern nach dem Remis ein wenig geknickt, doch sie wird sich zurück ins Turnier kämpfen nach einem freien Tag, kann es wieder volle Kanne losgehen. Am meisten Punkte hat bisher Jan in der U12 gesammelt. Seine beiden Schwarzpartien gegen leicht schwächer bewertete Spieler gingen Remis aus. Mit Weiß konnte er indes zwei Partien gewinnen und eine Remis machen, gegen die Nummer 3 des Turniers. Kommende Runde hat er mit **Maximilian Lu** einen weiteren US-Amerikaner auf der anderen Seite des Brettes, der ein paar mehr Elo-Punkte auf die Waage bringt. Aber wir sind natürlich optimistisch, dass der Deutsche Meister U12 weiterhin so stark spielt wie bisher.

Die Stimmung in der deutschen Delegation ist sehr gut. Zusammen mit **Tom George** versuche ich den jungen Talenten möglichst gut durch das Turnier zu helfen. Alle Eltern unterstützen ihre Kinder in hervorragender Weise und unsere Spieler haben gute Laune und sind motiviert gutes Schach zu zeigen!

Bisherige Berichte

- 13.07.2017 [Nominierungen für Jugend-Welt- und Europameisterschaften 2017](#)
- 20.08.2017 [Auf nach Brasilien!](#)
- 25.08.2017 [Jugend-WM in Brasilien: Wir sind da!](#)

[WM-Turnierseite](#) | [ChessResults](#)

Jonathan Carlstedt

